

A LA COMPRA EN GO-KART

Un invento para las amas de casa: el «Ramble Seat». Es, básicamente, un «go-kart» diseñado para que, a la vez que presta a las mujeres un servicio de primer orden sirva, al mismo tiempo, para complementar su elegancia. En las fotos, presentamos algunos de los diversos usos que permite el nuevo vehículo.



LAS amas de casa siempre se quejan de lo mismo: «No tenemos tiempo», «Todas las horas son pocas». La mayoría de los hombres no se preocupan de penetrar en el secreto del trabajo doméstico y a veces no comprenden estas lamentaciones. Pero poco a poco, y cada vez más, la creciente mecanización de nuestra época se encarga de resolver estos problemas hogareños. Un nuevo invento viene ahora a prestar ayuda a las mujeres. Se trata de un elegante y práctico vehículo denominado «Ramble Seat». El lugar del lanzamiento ha sido los Estados Unidos. El «Ramble Seat» es, básicamente, un «go-kart», el vehículo deportivo que tan gran aceptación ha tenido últimamente en todas partes. La ventaja del «Ramble Seat» es



pamina

color de moda para
primavera-verano 1964

una creación en exclusiva de J. ROSSELL, S. A.



LA MEDIA DE NYLON PERFECTA

Una especialidad para cada circunstancia de su vida social y elegante

EXTRAFINA

MAXIMA DISTINCION

INDESMALLABLES

SIN POSIBILIDAD DE CARRERAS

SUPERCRIстал

DOBLE MALLA

NIKE MICROMESH

FINISIMA MALLA DE RED

SUREXTENS

LA MAS EXTENSIBLE Y COMODA

NIKE FORTISIMA

MAXIMA DURACION

"GO-KART"



El «Ramble Seat» puede hacer más gratas muchas tareas domésticas. Las amas de casa lo utilizarán por las mañanas para ir a la compra, llevar el niño al colegio, recoger los periódicos o, simplemente, acercarse hasta el buzón de correos. Es un vehículo práctico, muy cómodo y que puede manejarse con la mayor facilidad.



que ha sido diseñado especialmente para que, sin dejar de prestar un servicio eminentemente práctico, sirva, incluso, de complemento a la elegancia femenina.

En efecto, el vehículo en cuestión tiene muchos y variados usos. Se puede utilizar, por las mañanas para ir a la compra, para llevar al niño al colegio, para recoger los periódicos o para desplazarse hasta el buzón de correos a echar esa carta que siempre queda olvidada en el bolsillo; aparte de su funcionalidad, el «Ramble Seat» puede utilizarse para que las personas delicadas de salud puedan dar higiénicos paseos al sol... Sus características especiales le permiten «aparcarse» perfectamente en cualquier rincón del cuarto de estar o en el pasillo, pasar por una puerta de anchura corriente, subir en los ascensores y recorrer los supermercados, sin que su conductora tenga que apearse en ningún momento para efectuar sus compras. Se le permite circular libremente por aceras y calzadas, aunque al hacerlo por estas últimas es necesario aplicarle lu- **SIGUE**



Siendo

GARVEY

es exquisito



La actriz de la TV Allyson Ames, madre de cuatro niños, ha sido una de las primeras mujeres americanas que han aceptado el nuevo vehículo. El costo del mismo es de quinientos dólares y su mantenimiento insignificante. Se le permite circular por calzadas y aceras, aunque no se le tolera en algunas carreteras, pues su potencia es inferior a los cinco caballos exigidos.

El «Ramble» puede desarrollar una velocidad de veinte kilómetros por hora y su aparcamiento, dadas sus dimensiones, no representa ningún problema.

En nuestro reportaje gráfico, Allyson Ames, con su hijo Judson, realiza una completa demostración de sus múltiples usos.



"GO-KART"



ces de situación. Solamente en algunos Estados se le prohíbe la circulación por las carreteras, ya que su potencia es inferior a los cinco caballos exigidos. El útil cochecito se construye en una importante fábrica californiana y su coste es de quinientos dólares, incluido el cargador de batería. El mantenimiento es insignificante, ya que cargar la batería que lo alimenta para un recorrido de treinta kilómetros supone, aproximadamente, un gasto de cinco o seis pesetas. Por otra parte, su duración es prácticamente ilimitada; existen prototipos que han superado plenamente los novecientos kilómetros y todavía se encuentran como nuevos. El «Ramble» puede desarrollar una velocidad de dieciocho a veinte kilómetros por hora, que para circular por un supermercado, por ejemplo, no está nada mal y su capacidad de carga sobrepasa los doscientos cuarenta kilos.

La actriz de televisión Allyson Ames es una de las primeras mujeres americanas que han aceptado el nuevo vehículo: madre de cuatro hijos y con trabajo acumulado dentro y fuera del hogar, ha visto los cielos abiertos con la salida al mercado del «Ramble Seat».

(Fotos GLOBE PHOTOS - IPI)